

海東小学校ホームページ リニューアルしました!

令和5年度の海東小学校ホームページの更新を、5月17日から開始しました。それに伴い、内容を少しリニューアルしました。トップページをシンプルにしました。変更点を簡単に紹介します。



○お知らせ・緊急情報

一番見やすいところに設定しました。ホームページを閲覧された際は、まず確認ください。

○新着情報

新しく更新されたものから順に表示されます。クリックいただくと、見ることができます。PDFデータと写真データの表示になります。PDFデータは、薄緑色の「○○○○pdf」を再度クリックしてご覧ください。

○掲載情報紹介

・「運動会に向けて」の活動の様子をお知らせします。
・新型コロナウイルス感染症の5類変更に伴う海東小の取組について。
「ほけんだより」

→「ほけんだより 5月号」pdf

『ハッピーファミリーデー』って？

先週18日は、「ハッピーファミリーデー」でしたが、いかがお過ごしでしたでしょうか？小川中学校区小中一貫教育の取組として、親子の関わりを豊かにすることをねらって、毎月8のつく日を「ハッピーファミリーデー」として設定されています。「どんなことをすればいいのですか」との声もありましたので、5・6年の児童に聞いてみました。

これまで、やってきたことは？

- ・一緒にご飯を食べて、話をした
- ・家族で、トランプやUNOをした
- ・お出かけの計画を一緒にした

これから、やってみたいことは？

- ・一緒に料理
- ・一緒に散歩
- ・公園で遊ぶ
- ・カードゲームをする
- ・風呂上がりに、一緒にストレッチ

上記のことを参考にされて、取り組みやすいところから始められてはいかがでしょうか。各家庭で状況は様々だと思いますので、無理ない程度で検討ください。なお、今年度の小川中学校区小中一貫教育の重点取組のひとつとして、「読書教育」があげられています。学校でも、「朝読書」に少しずつ取り組みはじめています。「親子読書」等の取組まれてもいいかもしれませんね。